

# 令和元年度全国メディカルコントロール協議会連絡会（第2回）が仙台市で開催

## 消防庁救急企画室

### 1. はじめに

「令和元年度全国メディカルコントロール協議会連絡会（第2回）」が、消防庁と厚生労働省との共催により、1月31日（金）に、宮城県仙台市（仙台国際センター 大ホール）で開催されました。

「全国メディカルコントロール協議会連絡会」は、全国のメディカルコントロール協議会に關係する機関（救急医療に關係する学会、団体、消防機関及び医療機関等）がメディカルコントロール体制に關する課題を整理するとともに、他のメディカルコントロール協議会等から学ぶことができるよう情報共有及び提言の場として行っているもので、平成19年から開催しており、今年度で13年目の開催となりました。

### 2. 我々の地域のメディカルコントロール取組事例発表

第1部の、「我々の地域のメディカルコントロール取組事例発表“指導救命士の活躍～事後検証と再教育～”」では、各地域の事後検証や再教育における指導救命士の活躍について事前に募集し、23団体の応募がありました。その中で世話人会の査読結果により選考された8団体に、取組について発表していただきました。

世話人及び会場の聴講者による投票が行われ、最優秀活躍賞として、大阪府南河内地域救急メディカルコントロール協議会の取組が選ばれました。



表彰式の様子

### 3. シンポジウム

第2部では、「救急搬送におけるデータ分析の活用～データに基づいたメディカルコントロールでのPDCAを目指して～」をテーマに、大阪府のORIONに關する取組を、傷病者の救急搬送データ及び医療機関における患者の予後等について分析を行うことの有用性という観点で、シンポジストに御講演をいただきました。

### 4. 情報提供

第3部では、「救急隊の感染防止対策へのメディカルコントロール協議会の役割」と「メディカルコントロール医師向けe-ラーニング」について情報提供をしていただきました。



情報提供の様子

### 5. おわりに

今回、宮城県内はもとより、全国各地から約1,000名の方々にご来場いただきました。

令和2年度以降も情報共有及び提言の場として「全国メディカルコントロール協議会連絡会」を開催予定です。令和2年度の「全国メディカルコントロール協議会連絡会（第1回）」は、6月5日（金）に東京都（砂防会館）での開催を予定しています。

多数の方のご来場を心よりお待ち申し上げます。

問い合わせ先

消防庁救急企画室 救急推進係  
TEL: 03-5253-7529